

Fondée en 1954, l'ANRH est une association qui a pour mission de proposer des solutions d'emploi durable pour les personnes en situation de handicap, quelle qu'en soit la nature (moteur, sensoriel cognitif, psychique, etc.). Elle met ainsi l'économie au service de cette mission sociale et développe des activités de différentes natures lui permettant de recruter directement 1 550 personnes en situation de handicap et de les accompagner dans l'insertion professionnelle à travers un environnement et un cadre adapté et propice au développement.

Convaincu que le handicap n'est pas, et ne sera jamais, un frein à l'épanouissement professionnel, l'association propose à ses salariés en situation de handicap un environnement de travail, adapté à leurs handicaps, propice à la reconnaissance, au développement des compétences et à la réussite.

La valeur centrale de l'ANRH est celle du respect et de la promotion de la dignité humaine. Elle se décline au travers des principes suivants : solidarité et citoyenneté, équité, non-discrimination, responsabilité, autonomie et émancipation.